



Pelean 'aliados' por DIF Oaxaca

MARTHA MARTÍNEZ

Diputadas de Morena y PT trasladaron las diferencias que viven ambos partidos en Oaxaca al pleno de la Cámara de Diputados.

Legisladoras de ambos partidos cruzaron ayer señalamientos, luego de que Martha Aracely Cruz Jiménez, del PT, pidió investigar acusaciones de maltrato dentro del DIF de Oaxaca.

Dicha dependencia es encabezado por Irma Bolaños, esposa del Gobernador Salomón Jara, de Morena. Al someterse a revocación de mandato, el Mandatario abrió una confrontación con el PT en la entidad.

Exhiben en San Lázaro fractura en Oaxaca

MARTHA MARTÍNEZ

Morenistas y petistas en la Cámara de Diputados intercambiaron acusaciones luego de que la diputada Martha Aracely Cruz Jiménez pidió investigar las acusaciones de maltrato en contra del Sistema de Desarrollo Integral de la Familia (DIF) de Oaxaca, encabezado por Irma Bolaños, esposa del Gobernador, Salomón Jara.

El enfrentamiento comenzó cuando, desde su curul, la morenista Miriam de los Ángeles Vázquez expresó su apoyo y solidaridad a la esposa de Jara pues, dijo, los señalamientos de abuso en contra de menores son

sólo rumores.

Además, acusó a Cruz Jiménez (PT) de usar a las infancias para un fin distinto a su bienestar integral.

"Sus dichos sin pruebas sólo es violencia institucionalizada", dijo la morenista.

La petista le respondió que únicamente solicitó la intervención de la Procuraduría Federal de Protección de la Niña, Niño y Adolescente y de la FGR ante acusaciones en contra del DIF de Oaxaca por presuntamente violentar los derechos humanos de las niñas y los niños, al obligarlos a trabajar.

"Hay que ponerse a estudiar un poquito. Cuando

uno pide una investigación es porque no se está aseverando ni confirmando nada, sino lo que queremos es clasificar todo", sostuvo.

La también petista Margarita García le recordó a Miriam de los Ángeles Vázquez que las mujeres oaxaqueñas no necesitan ser "salameras" para llegar a un cargo y le recordó que el INE suspendió su candidatura en 2024 por tratar de plagiar una identidad indígena, al tratar de acreditar su pertenencia a una comunidad en la que no nació.

Lo que sucede en el DIF de Oaxaca, dijo, es un tema ya internacional y calificó como vergonzoso que ha-

ya personas que no quieren verlo.

García acusó a la presidenta del DIF en Oaxaca de haber tapado una alberca que servía para darle terapia a niños discapacitados para llevárselos a una de su propiedad y hacer negocio con ellos.

Además, dijo, hay adolescentes que han denunciado cómo les han robado el dinero de sus tarjetas, los llevan a trabajar y los golpean.

La morenista Karina Pérez Popoca llamó a sus compañeras a hacer valer las leyes que han aprobado para evitar la violencia contra las mujeres y no ser ellas las que se agredan entre sí.